

# 立 志

～前よりも深く、前よりも高く～

## ○道徳科授業研究会兼山都地区小中学校つなぐ教育実施

30日(火)5校時、本校の2年生の道徳の授業で道徳科校内授業研究会 兼 山都地区小中学校をつなぐ教育を行いました。今回の授業のテーマは「真の友情」。水泳のライバル同士の啓介と康夫の行動を通して、「真の友情」について考えを深め合いました。



	感 想
さん	「友情」について改めて考えることができました。思いやりも大切ということが分かりました。
さん	今日の授業にしっかり取り組みました。
さん	みんな真剣に取り組んでいました。進んで手を挙げて発表していました。
さん	改めて友情の大切さを考えることができました。
さん	改めて友情について考えてみて不思議だなと思いました。友情があった方がやっぱりうれしいです。
さん	参観した人が多くて少し緊張したけれど、先生がいつも通り進めてくださったので楽しく授業ができました。
さん	「友情」について深く考えられた。
さん	普段、何でも言い合ってしまうと関係が壊れてしまうこともあるから「親しき仲にも礼儀あり」の関係がベストかなと思いました。
さん	自分の考えを持って発表することができた。「友情」について深く考えることができた。
さん	今回の「ライバル」の授業では友情や相手も気持ちを考えながら自分の意見を書くことができました。
さん	ライバルと友情について、しっかりと自分の考えをもって、発表することができました。
さん	たくさんの参観の先生方に授業をみられたので緊張しました。
さん	たくさん先生たちがいて少し緊張したけどグループの話し合いでは自分の意見をたくさん言うことができました。
さん	自分の考えを書けて良かったです。これからは書くだけでなく、発表もしていきたいと思いました。
さん	「真の友情とは、お互いに何でも言い合える関係のこと。思いやりが大切で間違っているときはしっかりと言い合う関係だと思いました。

# ○スポーツテストを実施しました

先週27日、1～3校時に体育館と校庭を使いスポーツテストを行いました。雨天が心配されましたが好天に恵まれ、予定通り全種目実施することができました。生徒たちは去年の自分の記録と比較しながら、自分の成長を確かめていました。



## 29日（月）朝会スピーチ「定期テストの目標」 さん

僕の今回の定期テストの目標は臨時テストよりも良い点を取ることです。そのために自分の部屋でしっかり集中してテスト勉強に取り組みたいと思います。また、家の中でのメディアに触れる時間を自分でコントロールしようと思います。さらにもう一つの取り組みとしては苦手教科にも取り組もうと思います。毎日苦手な教科に取り組むことで自分の苦手な教科を克服しようと思います。



# ○定期テストに向け放課後学習会を実施しました

今週29日、7月1日、2日の3日間、放課後に3名のサポートティーチャーをお招きして、放課後定期テストに向けた学習会を実施しました。最初は生徒もなかなか質問しませんでした。段々と慣れてくると質問したり、自然とアドバイスを受けたりする姿が見られるようになりました。定期テスト本番の金曜日には成果を出してくれることを期待します。



## 【社会福祉協議会にエコキャップ寄付の予定】

7月16日（木）、喜多方市社会福祉協議会にエコキャップ（ペットボトルキャップ）を寄付します。これまでに集めたキャップを寄付する予定ですが、ご家庭にキャップがありましたら、この機会にどうぞお寄せください。シールが貼ってある場合ははがして、きれいな状態になっていると助かります。なお、資源回収（9月6日）の際もキャップを受け付ける予定です。

※回収したエコキャップは、「世界の子どもにワクチンを日本委員会」とおして、途上国にワクチンとなって届けられます。なお、飲料用ペットボトルのキャップのみで、しょうゆ等のキャップは対象外となります。（市社会福祉協議会HPより）



# ★来週の予定★

日	曜	学校行事など	1	2	3	4	5	6	給食	清掃	SB
6	月	教室水拭き清掃5分延長～10日	数	英	理	保	道	国	○	○	18:15
7	火	技術家庭科③④1・2年編成授業	社	英	家	技	国	理	○	○	18:15
8	水	生徒会委員会活動反省 第1回選挙管理委員会	社	理	保	数	英	美	○	×	17:15
9	木		社	国	数	理	保	総	○	○	18:15
10	金		英	国	学	社	音	理	○	○	18:15
11	土		数	国	英	—	—	—	弁当	×	15:15